



ボーラー

館林市立第二小学校 学校だより 第6号

令和7年10月17日 (TEL 72-4472)

かしこく
たくましく
心ゆたかに

運動会のスローガンが決定! 『あきらめない その心こそ 優勝だ!』

10月18日（土）の運動会に向けて本格的な練習が始まり、2週間が経ちました。全ての学年から「力一杯がんばろう」「最高の運動会にするぞ」という、熱い思いと熱気が伝わってきます。

今年の運動会のスローガンは、6年竹組のW・Yさんが考案した『あきらめないその心こそ優勝だ』に決定しました。渡辺さんは「勝負に負けたとしても、あきらめなかったら、その人は優勝だ」という気持ちから、このスローガンを考えてくれました。二小の子ども達が、元気一杯に走り、踊り、競技する姿をぜひ、ご覧ください。子ども達が頑張っている姿を、保護者の皆様に見ていただき、応援していただくことで、子ども達もより一層、達成感や成就感を感じ、さらに大きく成長できる素晴らしい機会となります。お忙しい中ですが、どうぞよろしくお願ひいたします。

児童のみなさんには、自分の、クラスの、学年の、団の目標を達成するために、「自分が持っている力を全て出す」「最後までやり遂げる」「勇気をもって自分から頑張る/行動する/チャレンジする」など、精一杯の演技や競技を行ってほしいです。そして運動会が終わった後、自分が頑張ったことや成長できたこと、感じたことなど、保護者の方々にたくさん伝えてほしいです。

館林市小学校陸上記録会に 24名の児童が参加しました!

陸上記録会出場希望者が、9月から放課後練習を職員とともにを行い、それぞれが力を伸ばしてきました。そして、迎えた10月7日（火）、城沼陸上競技場で第49回館林市小学校陸上記録会が開催されました。二小からは、高学年24名の児童が参加し、それぞれの種目で存分に力を発揮しました。出場したみなさんを紹介します。

△50mH：男子6年E・Kさん、E・Kさん、女子6年M・Mさん、R・Tさん △男子1000m：6年S・Kさん、O・Yさん △女子800m：6年A・Rさん、5年K・Tさん △走り高跳び：男子6年K・Sさん、女子5年A・Yさん △100m：6年男子Y・Rさん、Y・Rさん、6年女子：K・Kさん、W・Hさん、5年男子T・Aさん、N・Aさん、5年女子：M・Sさん、Sさん △ソフトボール投げ：男子6年I・Gさん、5年O・Hさん、女子6年S・Mさん、H・Kさん △走り幅跳び：男子6年H・Rさん、5年I・Sさん △男子4×100mR：6年E・Kさん、H・Rさん、O・Yさん、5年I・Sさん △女子4×100mR：6年M・Mさん、K・Kさん、S・Mさん、A・Rさん。そして、50mハードル走の6年E・Kさんが館林市の代表となり、10月28日（火）に前橋市の敷島陸上競技場で行われる群馬県小学校陸上教室記録会に出場します。思いっきりチャレンジしてほしいです。



二小っ子の頑張りを紹介します！

◇二小陸上クラブのみなさん がんばりました！



◇休み時間も元気です！ ◇南こども園児の応援！



◇全児童の大玉遊び！ ◇草取り石拾いできれいに



